

# Komitmen Pengamanan Pilkada 2024, Kota Mataram Gelar Apel 3 Pilar

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Jul 29, 2024 - 10:58



*Pinan Apel Tiga Pilar Jepang Pilkada Serentak 2024 di Kota Mataram, (29/07/2024)*

Mataram NTB - Pemerintah Kota Mataram Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) melaksanakan Apel Tiga Pilar dalam rangka Pengamanan Pilkada Serentak tahun 2024 di wilayah hukum Polresta Mataram di Lapangan Sangkareang,

Senin (29/07/2024).

Apel ini dipimpin 3 Pilar ( Walikota Mataram, Kapolresta Mataram, Dandim 1606/Mataram dan Pj. Bupati Lombok Barat ) yang dihadiri Ketua DPRD Kota Mataram, Kejaksaan Negeri Mataram, Pengadilan Negeri Mataram, Wakapolresta Mataram , Wakil Walikota Mataram, Para PJU Polresta Mataram, Ketua KPU kota Mataram, Ketua Bawaslu Kota Mataram, Pol-PP kota Mataram, Kesbangpol kota Mataram, serta perwakilan regu pengamanan dari TNI, Polri dan Pemerintah.

Dalam sambutannya, Walikota Mataram H. Mohan Roliskana menyampaikan momen Pilkada merupakan momen penting dalam demokrasi negara kita. Untuk itu menjelang Pesta Demokrasi di Kota Mataram 3 pilar berkumpul untuk menyatukan komitmen agar Pelaksanaan Pilkada serentak 2024 berlangsung aman, lancar dan damai.

Pemerintah harus dapat bekerja dengan baik dalam memastikan Kamtibmas yang kondusif menjelang hingga selesai Pilkada.

“Dengan Sinergitas 3 pilar Kota Mataram ini tentu kita harapkan dapat menciptakan Situasi Kamtibmas yang kondusif,”tuturnya.

Disamping itu Walikota menekankan tentang Netralitas untuk tetap selalu di pegang teguh agar tidak menimbulkan gangguan yang dapat mempengaruhi pesta Demokrasi.

Sementara Itu Pj. Bupati Lombok Barat H. Ilham menyampaikan bahwa kolaborasi, kerjasama dan sinergitas dari seluruh Stakeholder termasuk elemen masyarakat dalam mewujudkan Pilkada Damai sangat diperlukan.

“Semoga Apel bersama tiga pilar ini wujud dari komitmen kita semua dalam mensukseskan Pilkada serentak 2024 mendatang,”tutupnya.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., mengatakan, Apel 3 pilar ini merupakan wujud nyata sinergitas dan kerjasama TNI, Polri dan Pemerintah dalam mensukseskan penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024.

Dengan didukung oleh partisipasi dari elemen masyarakat diharapkan pelaksanaan pengamanan dapat berfungsi dengan baik sehingga pesta Demokrasi pada Pilkada 2024 di Kota Mataram dapat berlangsung aman, lancar dan damai sesuai harapan bersama.

Pada kesempatan itu, Pria dengan pangkat melati tiga ini mengatakan, dalam pengamanan Pilkada 2024, kepolisian akan melaksanakan operasi dengan sandi Operasi Mantap Praja 2024 yang juga akan berlangsung di Polresta Mataram.

Operasi ini nantinya akan melibatkan personil gabungan yang terdiri dari 3 pilar tersebut yang nantinya akan mengamankan Pilkada di kota Mataram dan 3 Kecamatan yang ada di Lombok Barat yaitu, Gunungsari, Lingsar dan Kecamatan Narmada.

“Kita berharap sinergitas selama ini mampu kita wujudkan dalam pengamanan

Pilkada nantinya,"pungkas Aruefaldi, sapaan akrab Kapolresta Mataram.

Yang terakhir Pimpinan Apel 3 pilar, Dandim 1606/Mataram Kolonel Arm. Muhammad Syaifudin Khoiruzzamani menyampaikan kesiapan prajuritnya dalam membantu pengamanan pelaksanaan pilkada Serentak di wilayah Kota Mataram dan Kabupaten Lombok Barat.

Ia menyebutkan, bahwa pelaksanaan pilkada serentak membutuhkan membutuhkan persiapan yang matang serta kerjasama yang kuat dari seluruh elemen yang ada.

"Tugas kita memastikan setiap Warga negara dapat menggunakan hak pilihnya dengan aman dan nyaman. Ini harus kita jamin,"tegasnya.

Pengamanan Pilkada memerlukan kewaspadaan ekstra karena tantangan yang dihadapi sangat beragam seperti adanya potensi gangguan keamanan baik dari penyebaran informasi hoax hingga terjadinya konflik sosial di tengah masyarakat.

Ia menegaskan bahwa setiap langkah yang diambil dalam tugas pengamanan nantinya harus berdasarkan integritas, profesional serta didasari semangat pengabdian kepada negara.

"Kami berharap kepada seluruh peserta apel agar menjalankan tugas dengan penuh tanggungjawab serta didasari rasa ikhlas sehingga apa yang akan kita laksanakan dapat berjalan sesuai harapan,"tutupnya. (Adb)